



Concours "Faites la Une"

publié le 25/03/2024

Après plusieurs séances d'éducation aux médias et à l'information consacrées à la découverte de la presse papier, au circuit de l'information et à la pratique d'écriture journalistique, les élèves de 4ème B ont participé mardi 19 mars au concours **Faites la Une** organisé par le CLEMI académique (Centre pour l'éducation aux médias et à l'information).

Pour les élèves de cette classe, les enseignantes ont choisi de les faire concourir dans la catégorie "création d'une UNE papier".

A partir d'une sélection de dépêches d'information de l'AFP datées du jour et d'un corpus de photographies sélectionnés par le CLEMI, les cinq groupes d'élèves ont, tout au long de la journée, créé chacun leur UNE.

A l'issue d'une journée dense, Mme Machala a participé à la sélection des deux UNES qui ont été envoyées pour le concours.

 [le_petit_cozillon](#) (PDF de 184.9 ko)

 [les_nouvelles_vignes](#) (PDF de 390.4 ko)

Portfolio

